

Nachbarschaftshilfe

Kosmosviertel



Hauspaten und die Haushelferinnen gesucht

für Menschen, die im Alltag Unterstützung brauchen

Aufgrund der Verbreitung von CoViD-19 (Corona-Virus) ändert sich unser Alltag drastisch. Viele fühlen sich verunsichert. Besonders Menschen, die besonders gefährdet sind brauchen Unterstützung. Um diese Hilflosigkeit zu überwinden, wollen viele Menschen helfen. Das wollen wir als Quartiersmanagement im Kosmosviertel unterstützen.

Dafür suchen wir:

1) Helfer, die sich bereiterklären andere Menschen in ihrem Alltag zu unterstützen und eine Art Patenschaft für einen Nachbarn oder eine Nachbarin übernehmen.

2) Hauspaten, bei denen sich Menschen aus dem Haus melden können, wenn Sie Unterstützung brauchen. Dies Hauspaten müssen nicht selbst unterstützen, sondern können die Helfer kontaktieren, ob diese unterstützen können.

Die Hauspaten werden von uns mit Infos und Material unterstützt. Außerdem werden wir eine Übersicht erstellen, bei welchen Helfern sich die Hauspaten melden können.

Unser Ziel ist:

1 Hauspaten und 3 oder mehr Haushelferinnen haben pro Aufgang im Kosmosviertel.

Wenn ihr Euch in der Nachbarschaftshilfe engagieren wollt, meldet Euch:

Online - www.kosmosviertel.de/mitmachen/nachbarschaftshilfe

Kontaktlisten - abholen und abgeben am Quartiersbüro

Wir melden uns dann am Freitag, den 19.03. per Mail oder telefonisch bei Euch.

Das Quartiersbüro findet ihr in der Schönfelder Chaussee 237.

